

全ての「会長のひとりごと」がWEBで読める！  
『くぼかわよしみち.com』毎月20日更新!!

くぼかわよしみち.com

検索

ホームページ

asahiglobal.co.jp  
↳ super-chintai.com  
goldtrust.co.jp  
↳ lotona-souzoku.com  
goldage.co.jp  
↳ kubokawayoshimichi.com



## 『心霊手術』と『チャネリング』

アサヒグローバル株式会社 取締役会長  
ゴールドトラスト株式会社 取締役会長  
ゴールドエイジ株式会社 取締役会長  
文／久保川 議道  
text:Yoshimichi Kubokawa

1月18日から24日まで、フィリピンの心霊手術に7人で行ってきました。私が心霊手術に詳しいのは、私の40年来尊敬して師事している『本山博博士』が日本で最初にこの心霊手術を紹介していたからです。ですからもう40年以上前に書かれた先生の著書『フィリピンの心霊手術』の調査報告をよく読んでいました。

先生は世界的な学者ですから（アメリカネウク大学で研究。インド・ラジャスター大学院客員教授。アメリカアジア研究所客員教授。オハイオ大学客員教授。イタリヤ学士院アカデミアチベリナ正会員等）インチキなことは嫌いです。ということとで1966年と1968年と1972年の3回もフィリピンへ科学者達と調査に行つて、可能な限り科学的に医学的に、正確に調査されて、自分の目で見た事だけをこの本に書かれているのです。

たくさんの写真や標本を大学の医学部や研究所で検査して、正しいと判断したこととでないと科学者である本山先生は本には書きませんね。しかし私も本で読んだだけでは信じられませんでした。自分の目で確かめないと私もインチキに騙されるのは好きではありません。ですからもう15年前から何度もフィリピンに出かけて自分で心霊手術を体験したり、人を見学したり、だいたい私も専門家に

なつてきました。

本の中である人が、自分の心臓を取り出されてお腹の上に置かれた話があります。もうびつくりですが、今回は私は自分の目の目玉が取り出されるのを体験しました。そして何人も人の目玉が取り出されるのを目撃しました（当然証拠のビデオ撮影もたくさんしました）。お腹から血が出たり、腫瘍が出たり、膿が出たりはいつも体験したり、人を見たりはしていますが、2つの目の黒目と白目の二体になった眼球が取り出されて、自分のお腹の上の脱脂綿の上に置かれている現実とは…。もう信じられませんが、実際に何度も自分の目で見たのですから信じるとはありませぬ。インチキではありませんでした。それは確実です。（私は疑い深い人間です。）

50人の患者さんの中で癌らしき人が30人くらい。私達4人は糖尿病。あとは前立腺肥大、ヘルニアその他です。症状がすぐに良くなった人もいましたが、私などは日本へ帰つて来て、すごく体の調子がいいと感じています。ぐつすり眠れます。

さて『チャネリング』とは、そういう能力のある人がいて、亡くなった人の言葉を家族や遺族に伝えることができるのです。また生きている私達には必ず守護霊が一人付いていますし、その後ろに背後霊

団の先生達が付いて、その人の人生が上手く行くように常に守ってくれていきます。その守護霊や背後霊団の先生方の声は私達にはなかなか聞こえませんが、チャネラーといわれる能力のある人にはよく聞こえて、それを私達に伝えてくれるのです。

私が25歳頃は祖父の妹がチャネラーでしたから、私にも色々なことを話して霊界のことを教えてくれました。今回は久しぶりにフィリピン在住の日本人の女性の先生にチャネリングを3分お願いしました。それは私は家内を亡くして5ヶ月が経ちましたが、亡くなった家内のことが心配で、今どうしているだろうと気がかりでしたからお願いしたのです。そこで私は30分間ほど、亡くなった家内や守護霊の先生達とじっくり話をさせていただきました。とても深い内容の話ばかりで、私の人生が変わる程のご指導をいただきました。家内とも楽しい話ができました。生きる場所、住む所が違ってやはり夫婦だった家内の言葉は私の心に感動を与えてくれます。ありがとうございます。私は幸せです。

さてさて、皆さんはこの『心霊手術』と『チャネリング』の私の話を本当だと信用されるでしょうか…。私は嘘つきではありませんよ…。はい…。

わくわく

夢

ニュース【高齢者住宅】

2018

2月

No.133

池のほとりの  
ゴールドエイジ中津川

ホテルのようなたずまいのゴールドエイジ  
広いお庭をゆっくりと散歩でき、季節を感じることができる住まいです。

